

WM in Ungarn – Landesmeisterschaften Aktive und U23 – Ausflug der Herren - Schnupperkegeln für Kids

Mit Saskia Seitz und Nina Raileanu durften 2 Spielerinnen des Vereins bei der Mannschafts-WM in Ungarn teilnehmen, welche am vergangenen Samstag seinen Abschluss fand. Sehr erfolgreich verliefen die Badischen Einzelmeisterschaften. Dreimal konnte der zweite Podestplatz erreicht werden. Über 20 Herren werden von Freitag an gesellige Stunden im Rahmen des alljährlichen Ausfluges verbringen. Für Kinder ab 7 Jahren bieten wir am Freitag der kommenden Woche ein Schnuppertraining an

WM in Ungarn

Nachdem die deutschen Nationalteams der Frauen und der Männer an den Weltmeisterschaften 2011 nicht teilnahmen, gingen sie bei den diesjährigen Wettkämpfen, welche bis vergangenen Samstag in Ungarn ausgetragen wurden, wieder an den Start. Daran beteiligt waren auf Seiten des weiblichen Wettstreits auch wieder 2 Spielerinnen des KVL. Nina Raileanu durfte für ihr Heimatland Rumänien die Kegelschuhe schnüren, während Saskia Seitz einmal mehr für Deutschland auf die Bahnen ging. In der Vorrunde unterlag Deutschland zunächst Rumänien um die beiden anschließenden Vorrundenspiele gegen Serbien und Estland erfolgreich zu bestreiten, was gleichzeitig den Einzug ins Viertelfinale bedeutete. Hier war das Team aus Ungarn Endstation. Für Nina lief es besser, denn sie erreichte mit ihrem Sextett das Finale gegen die Gastgeberinnen, welches diese für sich entscheiden konnten. Bei den Herren gewann ebenso Ungarn die Goldmedaille.

Landesmeisterschaften Aktive und U23

Sehr erfolgreich kehrten unsere Spielerinnen und Spieler von den badischen Einzelmeisterschaften zurück. Während sich die Frauen und Männer in Hemsbach maßen, fanden die Wettkämpfe der unter 23-Jährigen in Lampertheim statt. Hier belegte Malina Schwab nach 467 Kegeln im Vorlauf und 435 im Endlauf den zweiten Platz, was die Qualifikation zu den Deutschen Meisterschaften bedeutet. Selbiges Ziel erreichte Marco Mergenthaler (936+950) durch den vierten Platz in der männlichen Konkurrenz. Bei der Aktivität sind zwei Vizemeistertitel erzielt worden: Lilo Dürr bei den Frauen nach 473 und 472 Holz, sowie Matthias Michalske bei den Männern (977+971). Auch die Beiden dürfen an den Deutschen teilnehmen, die am 08. Und 09.06. in Ludwigshafen-Oggersheim stattfinden werden. Glückwunsch an alle Platzierten und Gut Holz bei den Deutschen. Ferner im Einatz: U23: Jessica Dreher, Pl. 15 mit 414 Kegel, Mara Seitz (Pl.18/407), sowie Jan Löffler (Aufgabe nach 100 Wurf, 404 Kegel). Bei den Damen: Sabine Sellner (Pl. 11, 466+423).

Ausflug der Herren

Und wieder einmal gegen unsere Männer auf Reisen. Wie in den Jahren zuvor wird vom kommenden Freitag an eine Skihütte in Bühlertal Ziel der reisewütigen Truppe sein. Bis Sonntag wird sich die Gesellschaft nebst kulturellem Rahmenprogramm insbesondere der Vorbereitung auf die anstehende Saison widmen. Zumindest steht es so in den Reiserichtlinien. Ob die eingehalten werden?

Schnupperkegeln für Kids

Zu einem Schnuppertraining laden wir Kinder aus dem Umkreis von Dettenheim am Freitag, 07.06.2013, in den Keglertreff ein. Zwischen 16 und 18 Uhr möchten wir Kindern ab 7 Jahren die Möglichkeiten bieten, in lockerer Atmosphäre ein wenig über unseren Kegelsport zu erfahren. Vielleicht verbirgt sich in so manchem Jungen/Mädchen ein Talent, das wir gerne bereit sind, zu fördern.

Termine:

Do., 30.05.

13.30 Uhr

Teilnahme beim Herren Turnier der BSG Bornheim/Pfalz

Fr., 31.05. bis

So., 02.06.

Ausflug der Herren, Skihütte Bühlertal

Spruch der Woche:

„Das Leben ist die Suche des Nichts nach Etwas.“

Christian Morgenstern